



AVISO DE PRIVACIDAD SIMPLIFICADO INSCRIPCIÓN

El Instituto Tecnológico Superior de Tamazunchale, S.L.P., es el responsable del tratamiento de los datos personales que nos proporcione, los cuales serán protegidos conforme a lo dispuesto por la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de San Luis Potosí y la demás normatividad que resulte aplicable.

II. Finalidades del tratamiento

- Asignar el número de control para dar carácter de alumno/a inscrito/a al aspirante que haya cubierto los requisitos de ingreso, en el Instituto Tecnológico Superior de Tamazunchale, S.L.P.
- Realizar los trámites para Becas, Certificado de licenciatura digital y título electrónico.
- Expedición de la credencial de estudiante.
- Expedición de documentos (constancia de estudios, promedio, créditos, Kardex, entre otros).
- Atender las solicitudes y/o requerimientos de dependencias y organismos externos.
- Atender las auditorías externas de matrícula.

III. Transferencia de datos personales.

Le informamos que sus datos personales son compartidos con:

a)Destinatario de los Datos Personales	b)Finalidad
Coordinación Nacional de Becas para el Bienestar Benito Juárez	Realizar la carga de ficha escolar de la matrícula del Instituto en el Sistema Único de Beneficiarios de Educación Superior.
Tecnológico Nacional de México	Atender en tiempo y forma, las solicitudes de las diferentes dependencias y organismos externas, en cuanto a información de la comunidad estudiantil inscrita en los Institutos Tecnológicos y Centros del Tecnológico Nacional de México (TecNM).
Dirección Estatal de Profesiones	Asignar el número de matrícula, validar el antecedente de bachillerato para el trámite y registro del título profesional en la Dirección General de Profesiones a través del Sistema Integral de Profesiones WEB (SIPWEB).
Departamento de Registro y Certificación de la SEGE	Tramitar el certificado de licenciatura digital a través de la Plataforma de Certificados Digitales de la SEGE, así como el título electrónico.
Despacho Contable Auditor	Las instituciones públicas de educación superior estarán obligadas a la práctica de auditoría externa de su matrícula, debiendo enviar los resultados de ésta, así como un informe semestral específico sobre la ampliación de la misma, tanto a la Cámara de Diputados como a la Secretaría de Educación Pública.

IV. Medios y mecanismos para manifestar su negativa para el tratamiento de sus datos personales

Marque con una "X" si Usted está de acuerdo con el tratamiento que se le dará a sus datos personales, de acuerdo a los apartados II. Finalidades del tratamiento y III. Transferencias de datos personales del presente aviso:

Sí No Nombre: _____ Firma: _____

Para que manifieste su negativa en el tratamiento de sus datos personales, usted o por medio de su representante podrá presentar la solicitud mediante escrito libre o formato(s) ante la Unidad de Transparencia de este Instituto, a través de correo electrónico o directamente en la Oficina de la misma.

Datos de la Unidad de Transparencia

Domicilio: Km. 6.5 Carretera Tamazunchale-San Martín, Achiquico, Tamazunchale, S.L.P., C.P. 79987.

Teléfono: 483 36 18361-62, extensión 409.

Correo electrónico: cta@tamazunchale.tecnm.mx

V. Aviso de Privacidad Integral

Puede consultar el aviso de Privacidad Integral en la página web del Instituto Tecnológico Superior de Tamazunchale, S.L.P., en la siguiente dirección electrónica: <https://tamazunchale.tecnm.mx> en el apartado de "Transparencia" y "Avisos de Privacidad", o bien en la Oficina de la Unidad de Transparencia, ubicada en Km. 6.5 Carretera Tamazunchale-San Martín, Achiquico, Tamazunchale, S.L.P., C.P. 79987.

Última actualización: 16 de octubre de 2024.